

## **Graz rückt Zürich ein Stück näher**

**Graz.** – Vom Flughafen Graz aus kommt man wieder leichter in die weite Welt. Ab 2. September setzt die Swissair für die Flüge nach Zürich nur noch Jets des Typs Canadair mit 50 Sitzplätzen ein. Die Flugzeit verringert sich um eine halbe Stunde auf 65 Minuten, im Eröffnungsangebot kostet der Flug 1990 Schilling, derzeit sind auf der Turboprop 2940 Schilling zu bezahlen. Außer an Sonntagen kommt mit Abflug um sechs Uhr eine zusätzliche dritte Verbindung von Graz nach Zürich in den Flugplan.